

龍峯小だより

令和7年9月25日

発行（第5号）

校長 服部 利恵



「夢」実現に向け 自ら考え つなげ 深める 笑顔の龍峯っ子の育成

被災から1か月が過ぎました 「感謝」「助け合い」

8月の記録的大雨による災害のため、1週間遅れましたが、無事、2学期の始業式を迎えることができました。また、保護者の皆様、地域の皆様には、早急に復旧作業等にお手伝いいただき感謝申し上げます。しかしながら本校児童の中にも被災されたご家庭（床上浸水及び床下浸水）もあり、また、校区の住宅や施設、道路及び用水路などにも大きな被害がありました。心からお見舞い申し上げます。

夏季休業中だったため被災した学校の様子を知らなかつた子供たちには、始業式の日に、画像や動画を見せながら時間をかけて話をしました。

学校の被害は①校舎や体育館への床下浸水（土砂流入）、②中庭や運動場、校舎の周りへの土砂流入、③プールへの土砂流入、④土砂による室外機の故障でした。学校の復旧のために休む間もなく、ボランティアの皆様、業者の皆様など、多くの皆様にご協力・ご支援をいただきました。

そこで、子供たちには、「学校の復旧のために力を貸していただいた全ての方に感謝の気持ちをもって、毎日の学習や行事に精一杯取り組み、そして、本当の意味での助け合いについて友達や先生達と語り合いながら一緒に学んでいきましょう。たくさんの人の支えがあり、龍峯小学校が元に戻りました。感謝の気持ちをこれからのみなさんの姿で伝えていきましょう。」と話をしました。

早速、10月25日（土）は、運動会（8時25分開始）があります。保護者、地域の皆様には、子供たちの頑張る姿を見ていただき、少しでも龍峯校区に元気をお届けできればと思います。是非、多数のご参加をお待ちしております。



2025/9/2 復旧した中庭にて

【今後の主な行事予定（9・10月）】

- ・9月29日（月）：代表委員会
- ・9月30日（火）：研究授業（2、3年生 国語科）
- ・10月2日（木）～3日（金）：5年集団宿泊教室 水俣に学ぶ肥後っ子教室
 - ・7日（火）：全校集会、前期通知表配付、クラブ活動、視力検査
 - ・8日（水）：職員会議
 - ・10日（金）：就学時健診
 - ・22日（水）：振替休業日
 - ・25日（土）：運動会
 - ・9日（木）運動会練習開始
 - ・15日（水）校内研修
 - ・24日（金）運動会準備
 - ・29日（水）校内研修

お力を貸していただきましたボランティアの皆様
本当にありがとうございました



8月21日（木）24日（日）31日（日）秀岳館高校の職員、生徒の皆様



8月16日（土）17日（日）熊本県、石川県、広島県、山口県、福岡県、鹿児島県
大分県、佐賀県（全国各地）からのボランティア団体の皆様



8月17日（日）本校PTA、消防団、OB、芦北PTA、有志、地域の皆様



本校職員も学校再開に向け、毎日、作業を中心に、家庭訪問や通学路点検を行いました。

多くの皆様から心温まるご支援（ボランティア作業等）やご厚情を賜り、職員一同
心からお礼申し上げます。今後も、学校・家庭・地域・行政が一体となり、これまで
以上に皆様方から愛される地域の宝「龍峯小学校」を目指し頑張っていきます。これ
からも、温かい応援の程よろしくお願ひいたします。

※龍峯小のよさを「龍峯小だより」や「ホームページ」などで発信していきます。是非
ご覧ください。